

'Manden al carajo al que quiera comprar votos', dice Mandatario

Habla durante veda

sobre los comicios

Menciona operación de Peña Nieto para apoyar al PRI en elección de 2017

CLAUDIA GUERRERO
ANTONIO BARANDA

A dos días de las elecciones del Estado México y Coahuila, el Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió ayer a los ciudadanos mandar al carajo a quienes intenten comprar su voto.

“Decirle a la gente que tengan la arrogancia de sentirse libres y que quien vaya a decirles ‘te doy esto’ lo manden al carajo y si tienen mucha, mucha necesidad, está permitido una mentira piadosa, decir ‘sí, ahí vamos a estar’. El voto es libre y secreto y, a la mera hora, cuando tengan la boleta, voten por el que les dicte su conciencia”, expresó.

“Hay instrucción que nadie se meta y mucho menos que se use dinero del pueblo para favorecer a ningún partido, ningún candidato, hay autoridades municipales que están entendiendo, se está avanzando y no pensar que el pueblo es menor, es sabio, sabe lo que le conviene y no, puede tener dudas de hacia dónde ir, pero sabe perfectamente lo que no quiere”.

Durante la mañana, el Mandatario fue cuestionado sobre la publicación de un reportaje sobre corrupción en el Gobierno mexicano.

Y aunque en su respuesta inicial advirtió que no podía opinar sobre ese tema, apro-

vechó para recordar cómo operó el gabinete del entonces Presidente Enrique Peña Nieto, en la elección mexicana de 2017, para beneficiar al PRI.

“Hace seis años ¿cómo se enviaban delegados del Gobierno federal? Secretarios como delegados de un partido. No hace falta que yo lo puntualice, porque me van a ‘cepillar’. Pero (ahora) ya no son las carretadas de dinero del Gobierno para las elecciones en beneficio de partidos, ya no hay Secretarios encargados de municipios para entregar buenas cuentas al Presidente, porque ha habido cambios”, aseveró.

Desde Palacio Nacional, López Obrador también habló sobre la sucesión de 2024, y pidió a quien lo suceda en el poder trabajar para desterrar la corrupción y garantizar continuidad con cambio.

“Falta un año para la elección y vamos a ir hablando de eso, yo resumo en una frase: continuidad con cambio”, dijo.

“Seguir desterrando la corrupción de México, ese es el secreto, esa es la clave, acabar con la corrupción, eso es lo que produce bienestar, lo que produce la paz, la felicidad”.

López Obrador aseguró que en los próximos comicios está garantizada la continuidad de la Cuarta Transformación.

“Estoy muy contento porque en el proceso que viene está garantizada la continui-

dad, porque quienes aparecen en los primeros lugares en las encuestas todos son gentes serias, responsables”, afirmó.

El jueves pasado, el INE convocó a los actores políticos, incluido el Presidente, a guardar silencio durante la veda por las elecciones de este domingo en el Estado de México y Coahuila.



/// Quien vaya a decirles 'te doy esto', lo manden al carajo, y si tienen mucha necesidad, está permitida una mentira piadosa, decir, 'sí, ahí vamos a estar'. El voto es libre y secreto y, cuando tengan la boleta, voten por el que les dicte su conciencia".

